

Expertos en el mantenimiento y reparación de turbo maquinaria industrial, ofreciendo soluciones de consultoría y análisis de causa raíz, así como asistencia técnica en sitio y costa afuera.

Nuestra Empresa

En Turbo Recon, nos especializamos en la reparación y mantenimiento de turbo maquinaria y maquinaria industrial en general. Con años de experiencia en el sector, ofrecemos soluciones integrales y personalizadas para garantizar el óptimo funcionamiento de sus equipos.

Misión

Proveer servicios de reparación de alta calidad que maximicen la eficiencia y la vida útil de los equipos de nuestros clientes, convirtiéndonos en el socio preferido para empresas de diversas industrias.

Visión

Aspiramos a ser líderes en reparación y mantenimiento de turbo-maquinaria y maquinaria industrial, destacándonos por nuestra excelencia técnica y compromiso con la satisfacción del cliente, innovando constantemente para ofrecer soluciones que superen expectativas.

Experiencia

Con 19 años de experiencia en el sector, contamos con un equipo especializado que se dedica a asegurar el óptimo funcionamiento de los equipos, brindando un servicio de calidad, confianza y respaldo técnico que garantiza soluciones efectivas y duraderas.



Nuestras Fortalezas

Experiencia y conocimiento

Utilizamos solo piezas, materiales y procesos de la más alta calidad para asegurar reparaciones duraderas y eficientes.

Soluciones Personalizadas

Nuestro equipo de técnicos altamente capacitados cuenta con una vasta experiencia en la reparación de diversos tipos de maquinaria industrial.

Compromiso con la Calidad

Entendemos que cada cliente y cada máquina son únicos, por lo que ofrecemos soluciones adaptadas a sus necesidades específicas.

Consultoría y Análisis de Causa Raíz

Además de nuestros servicios de reparación, ofrecemos consultoría especializada y análisis de causa raíz para identificar y solucionar problemas recurrentes en su maquinaria, mejorando así la eficiencia y reduciendo el tiempo de inactividad.

Nuestros Clientes















Nuestros Servicios



Mantenimiento y Reparación

Ofrecemos servicios completos de mantenimiento y reparación para todo tipo de turbo maquinaria y maquinaria industrial.



Consultoría y Análisis de Causa Raíz

Identificamos y solucionamos problemas recurrentes en su maquinaria mediante análisis detallados.

Ofrecemos asistencia para la identificación de causas en caso de un evento fortuito o falla súbita.

Servicio de consultoría para implementación de mejoras en procesos específicos, puesta en marcha de procesos o desarrollo de métodos de reparación en taller y en sitio.



Ingeniería Inversa

Realizamos la ingeniería inversa de componentes y elementos capitales de los equipos, con el fin de identificar los puntos críticos de falla o para su fabricación.



Asistencia Técnica en Sitio y Costa Afuera

Proveemos soporte técnico especializado tanto en instalaciones terrestres como en plataformas costa afuera.

Servicio de asistencia en el montaje, desmontaje y mantenimiento de equipos en sitio y costa afuera.

Asistencia en actividades especificas de reparación en sitio.

Servicio integral posterior al montaje o mantenimiento de los equipos, con monitoreo operativo y análisis de proceso.

Valor Agregado Re-diseño y Upgrade de componentes a solicitud de nuestros clientes





⊕ Turbo-recon.com

© Contacto@turbo-recon.com

O Av. Internacional 1234, Itzincáb, 97392, Umán, Yucatán ESCANEA Y CONÓCENOS

